

Director:
ARTURO ROMÁN HERRERA
Representante legal:
GONZALO SEPÚLVEDA CAMPOS
Vicuña Mackenna 1870 Sigo.
Teléfono: 5517067. FAX 5591017

LA TERCERA

"ODOR LA VERDAD AYUDA A LOS PUEBLOS A ENCONTRAR SU PROPIO CAMINO"

Publicación del Concorde
Periodística de Chile (COPESA)
Comité Editorial: Germán Piñó D.;
Gonzalo Piñó D.; Bernardo Pérez
y Arturo Román Herrera.

600168992

Con ocasión de los cien años de su nacimiento

Emotivo homenaje escolar a Gabriela



Los alumnos de la Escuela D-299 rinden su homenaje a Gabriela Mistral depositando flores ante el busto de la insignie poeta, inaugurado ayer en emotiva ceremonia.

Saludo de heredera de la poetisa a chilenos
Doris Dana envía mensaje a través de "La Tercera"

Un mensaje a todos los chilenos, con motivo del centenario del nacimiento de la Premio Nobel de Literatura Gabriela Mistral, que se conmemora hoy, envió desde Estados Unidos Doris Dana, la heredera universal de la obra de la insignie poeta. A través de "La Tercera", Doris Dana señaló la belleza de nuestro país y su loca geografía.

"Quiero saludar con cariño a la patria de Gabriela Mistral, país tan querido de ella. Agardémos mucho la invitación del diario "La Tercera de La hora" y lamento no poder ir ahora a presenciar la apertura de los festejos en honor de Gabriela. Ojalá que pueda aceptar en el futuro, para poder una vez más compartir con ustedes la dicha de estar rodeada de ríos, desierto, valles hértils y montañas nobles, tan queridos por ella".

"Envío saludos muy afectuosos a las amistades de ella en Chile, a quienes yo quiero como a mi propia familia. A Radomiro Tomić con su esposa Olaya, hermanos fieles y bondadosos para Gabriela; a la señora (María

CICLOS DE GABRIELA

La heredera universal de la obra de nuestro Premio Nobel, Doris Dana, se mostró de esta manera interesada en seguir la tarea divulgadora que se ha realizado en "La Tercera", a través de la Revista Juan Domingo, sobre la poesía de Gabriela Mistral. Cabe recordar que en 1984 se inició un ciclo histórico sobre la obra inédita de la poeta que tuvo una gran acogida entre los lectores, en base a los documentos y archivos que mantiene Doris Dana en Estados Unidos.

En el año del centenario del nacimiento de Gabriela, el suplemento educativo Icarito está editando una serie de cinco números con la vida y obra de la maestra de Vicuña.



"Quiero saludar con cariño a la patria de Gabriela Mistral, país tan querido de ella", señala en su mensaje a todos los chilenos a través de "La Tercera", Doris Dana.

Un busto de la poeta y Premio Nobel de Literatura Gabriela Mistral, fue inaugurado ayer en una sencilla pero emotiva ceremonia efectuada en la Escuela D-299 "Insigne Gabriela", de la comuna de Quinta Normal, con ocasión de cumplirse hoy el primer centenario de su nacimiento.

Este acto sirvió, además, para dar inicio a una serie de programas conmemorativos que se efectuarán en establecimientos educacionales y culturales de todo el país, especialmente en su ciudad natal de Montegrande.

La Escuela "Insigne Gabriela", que imparte enseñanza a más de 800 alumnos de nivel básico, cumplió también ayer 81 años de vida.

Por este doble motivo, se desarrolló un programa en el cual estuvieron presentes el alcalde de la comuna, Manuel Antonio Cereceda Vidal; representantes de las Fuerzas Armadas, rotarios, centros de padres y apoderados, vecinos y más de un centenar de alumnos.

En el transcurso de la ceremonia se recordó a Gabriela Mistral a través de sus poesías, canciones y rondas y premiación del concurso de pintura "Vida y obra de Gabriela Mistral". Posteriormente se procedió a la bendición e inauguración de placa y busto de quien fuera nuestra galardonada con el máximo premio literario mundial.

HOMENAJE

La directora de la Escuela D-299, María Lastermo Benítez, rindió un sentido homenaje a Gabriela Mistral, de la cual dijo que "nació en sus montañas con su alma rural y su inteligencia universal".

"Por encima del tiempo y del espacio, la profunda espiritualidad y personalidad de Gabriela Mistral parece vivir para relarnos, con sus palabras, su infancia feliz en Montegrande, sus primeras experiencias docentes, sus viajes por el mundo, su pensamiento pedagógico, sus creaciones que la llevaron a la inmortalidad y también al dolor que hirió su alma".

Luego, tres pequeñas alumnas del plantel depositaron una ofrenda floral ante su retrato como expresión de homenaje tanto del cuerpo docente como del estudiantes a quien fuera "maestra enfocada, eritrica célebre y chilena ejemplar".

También María Lastermo rindió homenaje a tantas generaciones de maestros que se han desempeñado en dicha Escuela durante 81 años.

La Escuela de Niñas D-299 forma parte de un conjunto de 20 establecimientos administrados por la Corporación Comunal de Desarrollo de Quinta Normal. Abrió sus puertas a la comunidad escolar en 1908, siendo su primera directora Juana González.

Emotivo homenaje escolar a Gabriela [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Emotivo homenaje escolar a Gabriela [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile